
香港文匯報訊 (記者 李思穎) 謝婷婷、糖妹等昨日出席服裝品牌
藍精靈系列預覽會，婷婷很懷念這個童年喜歡的公仔，又自爆小時
候經常跟哥哥霆鋒爭玩具玩，更被媽咪拉姑封做「破壞王」，至於
霆鋒的兒子Lucas有否遺傳「破壞」因子，婷婷便笑說不清楚。最
近霆鋒和張 芝在菲律賓的婚照被曝光，原來婷婷也沒看過這輯相
片，也沒有問哥哥為何照片會給公開，婷婷謂︰「我上網睇到時哈
哈笑，其他便沒有問，皆因很少見到哥哥執得咁靚仔，我好少話佢
靚仔，他經常污漕邋遢，難得『蠟』到個頭咁靚，洗 個面，好少
咁正。」 說到其男友安志杰與周杰倫正在局勢不穩的約旦拍攝新
片《逆戰》，有消息指中東局勢再度惡劣，周董便會撤退離開，對
此，婷婷表示不知道，只知霆鋒稍後都會到約旦跟大隊會合投入拍
攝。問到當地局勢如何？婷婷謂︰「都OK，相信導演和劇組不會
帶一班人到危險地方，當然不能說百分百安全。」婷婷每天都會收
到男友電話報平安，只是她前一晚早睡才沒有聯絡。

傳媒拍到糖兄和女友在街頭的親密擁吻照，昨日糖兄因作歌沒有
出席活動，糖妹被問到此事時，她表示︰「相中人是糖兄的女友，
不過報道太誇張，其實他們拍拖六年，對女友熱情一些也沒什麼，
加上聚少離多，見面時難免較肉緊，自我們成立組合開始，我便認
識他的女友，更稱她是『阿嫂』。(糖兄見到報道會否不開心？) 反
而擔心阿嫂不開心，畢竟是很私人的事。(你也會小心一點？) 我較
傳統，甚少在街做這些行為，但都會叫糖兄小心一點。」

香港文匯報訊（記者　黃佩麗）余安
安、廖啟智、蘇玉華、潘燦良等昨日出
席香港話劇團全新劇季年度記者會，林

堂妹林夏薇則擔任記者會司儀。蘇玉
華和男朋友潘燦良今次以情侶檔合作

《心洞》，該劇曾被改編為妮歌潔曼主演
的電影《心靈觸洞》，問她可怕與男友合
作易生爭拗影響感情？她笑言大家合作
多次，每次也很開心，而且她最喜歡就

是大家有不同的意見，不同腦袋自然會有不同想法，這才是合作的精髓，否則
不會有這麼多衝擊和火花。另外，林夏薇對堂兄林 和女友潘霜霜的親密照被
連環刊登，林夏薇覺得事件已過去，作為家人絕對會支持堂兄，又說知道二人
拍拖，問到是否林 親口跟她說已分手？她說：「不是，我是大概知道，其實
在廈門過年後，我們各有各工作，最近也很少見面，我之前在香港都見過潘霜
霜，事發後都有致電堂兄安慰，但從沒有聽聞他有結婚的念頭。」問到林夏薇
可覺得潘霜霜自我宣傳？她表示他們已經沒有在一起，所以沒有甚麼好評價，
自己也不太清楚內情，只要堂兄覺得開心就可以。

香港文匯報訊 (記者 李思穎) 周柏豪(見圖)、何超
雲、陳山聰這段三角緋聞似是糾纏不清，雖然超雲表
明與陳山聰是好朋友，跟柏豪則少聯絡，足證他們關
係的「輕重」，而超雲否認生日被攬腰的男士是陳山
聰，可是周柏豪日前接受訪問時表示「一睇就係
佢」，這一句話似乎引來超雲不滿，昨日她在微博直
斥被人利用做宣傳，強調要跟此人「劃清界線」，矛
頭直指柏豪。

昨日柏豪出席公開活動時，再度為事件解釋：「首
先我沒有說過相中人是誰，不會這樣說，當看到報道
也感到愕然，可能是溝通上有誤會，已經在自己的微

博上澄清，雖然我是口水佬，但寫出來比講出來的表達能力好，我不是去回應對
方的留言，也不知道她有留言。」問他會否致電對方解釋？他表示不會，免得越
說越複雜。（要是超雲跟你劃清界線，會否很hurt？）柏豪表示：「不再評論，
其實我們很少聯絡，當初在網上留一些簡單說話，己被說成情慾短訊，其實我們
從沒有私下聯絡過，一直都是傳聞和誤會。」又強調不會追求超蓮。

香港文匯報訊（記者 梁靜義）

英皇電影投資，杜汶澤監製，麥曦
茵執導的新片《DIVA》昨日在香
港國際影視展中舉行發佈會，女主
角容祖兒未有現身，而英皇高層吳
雨和無 高層樂易玲則有到場支
持。杜汶澤表示影片預計年中開
拍，製作費會過千萬元，阿澤表示
與麥曦茵合作拍攝電影《前度》時
因是首度合作，所以只拍小製作，
幸好票房成績不俗，所以這次再合
作便可加大製作費。阿澤透露祖兒
在戲中將飾演天后角色，另外還有一個候任天后的角色，將物色新人演出。問到
飾演候任天后會否屬意剛簽約英皇的林欣彤？阿澤強調公司方面沒有訂明要英皇
旗下藝人，他們也會嘗試在香港及內地物色人選。問到會否考慮找祖兒的同性密
友何韻詩演出？阿澤表示其實所有角色未定，祖兒對劇本也沒有特別意見，對選
角都沒有加入意見。而影片暫定香港及內地取景。提及盛傳梁洛施（Isabella）有
意復出拍戲，問到今次會否邀請對方客串演出，阿澤卻不欲多提起對方。

何超雲表明要劃清界線 周柏豪辯稱被誤解

杜汶澤千萬製作新戲

和男朋友潘燦良合作蘇玉華不怕影響感情

謝婷婷大讚霆鋒靚仔
無懼男友約旦拍戲

香港文匯報訊 (記者 寧寧) 正在舉行的第7屆
香港影視娛樂博覽每日都有不少活動，前天舉
行「亞洲製作人論壇」，議題分別是「亞洲電
影合拍與投資的新趨勢」及「荷里活與亞洲製
片之結構比較」，由多位內地、香港、台灣及
新加坡的資深電影工作者及教授主講，業界普
遍認為內地電影市場進入黃金年代，帶來更多
發展機會。

電影工作室行政總監施南生與博納影業集團
董事長于冬皆表示，內地資金充裕，有很多私
人資金投資電影，造就很多拍片機會，電影產
業規模將進入資本年代。于冬更認為未來十年
是內地電影業的新黃金發展期，去年內地的電
影產量達五百多部，但在不久將來可達每年逾
千部。

影視展「美國館」矚目
有講者亦認為內地藝術電影前景不俗，施南

生認為，藝術電影應得到政府的資助，並於
VOD(Video-on-demand)及互聯網等新平台發
行。不過，安樂影片行政總裁江志強則表示，
由於上映費用龐大，藝術片在內地發行和上映
的空間有限，隨 內地年青導演的藝術電影作
品揚威海外，相信未來發展將漸入佳境。

另 外 ， 為 期 4 天 的 香 港 國 際 影 視 展
(FILMART)今天結束，今年有來自30個國家和
地區的約600家廠商在這個亞洲最大的影視展
會上亮相，貿發局助理總裁葉澤恩表示，參加
本屆影視展的內地廠商共有130多家，為歷年
之最，因此香港國際影視展已漸成為內地影視
產品走向海外，美國影視產品進入中國的重要
平台。

由瑪雅娛樂、湖景影業、紐約電影學院等22
家參展商組成的「美國館」成為本屆影視展的
另一大亮點。以往美國廠商參展都是零星報
名，今年美國商務部首次與貿發局合作設置集
中展示片區，可見亞洲及中國市場的重要性正
在凸顯，幾乎所有美國廠商都對亞太市場有濃
厚興趣，而香港正是進入這一市場的「跳
板」。同時《金婚風雨情》、《後宮．甄嬛
傳》、《血戰長空》等國產影視劇的大幅劇照
在現場吸引了不少海外發行商駐足詢問。國廣
電協會電視製片委員會副會長、知名導演鄭曉
龍說：「近年來，內地影視作品的品質越來越
高，走出去的慾望也愈加強烈。香港國際影視
展正好提供了這樣一個平台，幫助內地影視劇
接觸到廣闊的海外市場。」

六百影視商聚港共謀生機內地電影業進入資本年代
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■鍾嘉欣被問到林 又有新相
被刊登一事，一臉愕然。
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香港文匯報訊（記者　李思穎）跟林 傳
緋聞的陳嘉桓(見圖)昨日出席公開活動時，
表示未看到林 新一批照片，有興趣看一
下。陳嘉桓謂：「都想睇 ，因為這件事炒
得咁厲害，知道當事人會不開心，希望大家
給予正能量，令他們快些開心，也不要因這
事影響工作。(有傳阿 情人節求婚？)我未
睇，自己情人節都要工作，唔知別人的事，
每個人都有慶祝方法。」陳嘉桓將會到北京
行騷，有指潘霜霜向主辦單位爭取出席「會」
陳嘉桓，陳嘉桓謂：「我唔知，也不認識
她，到時睇 見不見到，總之我接到
公司通知出席代言品牌的活動。(會
否擔心霜霜想盡辦法搶風頭？)唔
知，我會做自己的事。」對於報道
指二人假分手一事，陳嘉桓驚愕
說：「係咩！不知道，接觸林
是在拍攝MV時候，當時見他很
開心，對方為人友善，希望
事件快些過去。」陳

嘉桓坦言跟阿 沒有聯絡，
也沒男方電話，但有透過微
博慰問對方，更有感近日發生很
多不開心的事，希望給大家一些正
能量，令全部人回復開心。

林 昨日為新劇《回到三國》開工，對於再有照片被
登，他表示已有朋友告知他此事，強調與潘霜霜拍

拖是一個美好的回憶，所有事都會放在心中懷念，不會
理會外界說些甚麼，亦不想再回應，只希望專心工作，
他認為兩個人的事無必要和大家交待，只要當事人知道
就行了。

避談會否有更激相片
對於周刊指他們分手是講大話？林 說：「無所謂，

他們愛說甚麼就說甚麼，身邊人知道怎麼一回事就行，
不想再回應。（再次受到打擊？）這件事一發生已經預
了，兩個人拍拖很正常，這一刻只想專心工作，想大家
見到我的工作態度。」問到他可覺得潘霜霜借他上位？
林 不欲評論，又避談會否有更激相片，再追問他可覺
得愛錯人？林 就拍拍記者膊頭說：「我真的不評論
了，我只是想努力工作，多謝大家關心。（可有想過是
女方放料？）真的不再考究了，我們已經沒有聯絡。」
其後林 離開電視城，到南生圍進行拍攝工作。

鍾嘉欣籲留空間
林 的前緋聞女友鍾嘉欣表示藝人拍拖很正常，籲大

家給他們空間，又叫男方不要傷心。鍾嘉欣宣傳明日推
出的新碟，嘉欣被問到林 又有新相被刊登一事，她一
臉愕然地說：「又有？（是互吻相？）咁犀利？我覺得
拍拖很正常，每個人都有私人生活，相信阿 在這行多
年，識得去處理這個問題，而且我覺得拍拖影相好正
常。（妳覺得他處理得好不好？）不知道，我不是太留

意報道，應該沒有問題，希望他不要傷心。」問她可覺
得潘霜霜利用林 自我宣傳？她直言不知道該女子的背
景如何，但如果是她自己喜歡一個人，就會是喜歡對方
的內心，不會理會對方的職業。對於報道拿她和潘霜霜
作比較，嘉欣無奈地說：「不要拿我們來比，我不喜歡
被比較，比來比去比死人，其實這幾年做活動，好多話
題都是講阿 ，我都開心以後不用再講他，我一直都專
注在自己的事業上，也希望大家給多點空間予他們，他
們的事只有他們自己知，如果此事發生在我身上，我也
希望有空間。（快點找個男朋友就不怕？）就算我拍拖
都不希望大家專注在我的感情上，否則我會覺得自己的
努力沒有意義。」嘉欣又說會低調拍拖，被影到才會公
開。

樂於再成熒幕情侶
不過嘉欣沒有因林 事件被嚇怕而不敢與另一半合

照，她笑言自己是一個對愛情和拍拖看得很重的女仔，
如果真的拍拖就會視對方為終身對象，希望長久發展下
去，因此為了留下很多不同的回憶，讓子女將來可看，
她不會刻意去避不影相，又說信得過對方才會合照，如
真的被出賣只會怪自己蠢。(有指潘霜霜逼婚不成才反轉
豬肚？)嘉欣說：「我是好穩陣的人，識男仔要好長時間
才會開始拍拖拖手，而且我不會做害人的事。」嘉欣指
現在與林 未有合作計劃，但如果公司安排二人再次合
作拍劇，她絕對樂意接拍，笑言希望這對熒幕情侶能一
直延續下去。(記者指到時他們可能被指翻撻？)她希望不
會，並期望像陶大宇和郭可盈這對熒幕情侶一樣成功。
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林
與 拍拖潘霜霜
美好回憶是

香 港 文 匯 報 訊 （ 記 者

黃佩麗）林 和內地模特

兒潘霜霜的床照早前被周

刊刊登，昨日又有新一輯

的親熱照被登，只見林

和潘霜霜甜蜜互吻，文中

更表示他們只是假分手以

保形象，潘霜霜更多次出

入男方的寓所，林 昨日

為 新 劇 《 回 到 三 國 》 開

工，雖然樣子有點憔悴，

但心情明顯比之前輕鬆不

少 ， 不 時 與 同 事 有 講 有

笑。對於第二批親密照片

被登，林 表示已有朋友
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些甚麼，亦不想再回應，
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■杜汶澤監製，麥曦茵執導的新片
《DIVA》舉行發佈會，吳雨和樂易玲到
場支持。

■導演馮小剛和徐帆成為現今中國影圈的
搶手貨。

■謝婷婷每天
都會收到男友
安志杰電話報
平安。

■林 強調與潘霜
霜拍拖是一個美好
的回憶，所有事都
會放在心中懷念。

本 內容：娛樂新聞 文匯馬經


